

## Mitteilung

**Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass sich unser Team in Marseille vergrößert hat, umgezogen ist und sein Fachwissen im Bereich Seerecht ausgedehnt hat!**

Seit seiner Gründung im November 2019 unterstützt unser Team in Marseille Mandanten bei Schadensfällen in komplexen industriellen Verfahren, Industriebauten (Anlagen, industrielle Produktionsstandorte), erneuerbare Energien, der Nahrungsmittelindustrie, medizinische Produkte und Fahrzeugbau/Elektromobilität, Elektrotechnik, Maschinenbau und Schiffbau usw.

Das Team in Marseille ist ab sofort in **112, rue Dragon, 13006 Marseille** anzufinden und in folgenden Regionen tätig:



**Vuslat TURGUT** hat ihr Rechtsstudium in einem internationalen Rahmen absolviert und mit einem LL.M. in Deutschland abgeschlossen. Im Laufe ihrer Karriere hat sie sich in den Bereichen Produkthaftungs- und Gewährleistungsrecht sowie internationales Privatrecht spezialisiert; außerdem bearbeitet sie grenzüberschreitende Angelegenheiten im Bereich Unternehmensrecht. Sie berät Mandanten in verschiedenen Sprachen und übernimmt sowohl deren außergerichtliche Beratung als auch deren Vertretung vor Gerichten.

**Jelena VUJOVIC** ist seit Januar 2023 Teil des Teams von EBA Endrös-Baum Associés in Marseille.

Nach ihrer anfänglichen Tätigkeit bei EBA Endrös-Baum Associés im Jahr 2016, arbeitete Jelena VUJOVIC drei Jahre in einer auf Seerecht spezialisierten Kanzlei in Marseille, wodurch Sie Fachkenntnisse im Seerecht und insbesondere in den Bereichen Seeverkehrsrecht und Schiffbau erwerben und gleichzeitig ihr Fachwissen im Produkthaftungs- und Gewährleistungsrecht sowie im internationalen Privatrecht verfeinern konnte. Sie spricht Französisch, Deutsch, Englisch, Serbisch und Spanisch.

Die Anwältinnen im Büro Marseille arbeiten mit Florian ENDRÖS zusammen, der seine Zeit zwischen dem Büro Paris und dem Büro Marseille aufteilt. Er ist in den Bereichen Produkthaftungs- und Gewährleistungsrecht, Haftpflicht, Bauverfahren, Bauwesen, Subunternehmen und Versicherungsrecht tätig und berät seine Mandanten dank seines anerkannten Fachwissens in komplexen internationalen Verfahren. Seit einigen Jahren erweitert er seine Tätigkeitfelder mit außergerichtlichen Methoden zur Beilegung von Rechtsstreitigkeiten.

Marseille, den 8. März 2023